

Sesiona en Pinar del Río Fórum Estudiantil de Ciencias Agropecuarias



La Habana, 22 may (RHC) La Universidad Hermanos Saíz, acoge desde este miércoles el XXIV Fórum Nacional de Estudiantes de Ciencias Agropecuarias, evento que por primera vez organiza la provincia cubana de Pinar del Río como premio a los esfuerzos ejecutados en ese campo.

En la apertura del evento impartió una conferencia el doctor José Manuel Febles, titulada: Mitos, Realidades e Incertidumbres sobre la degradación de los suelos ferralíticos rojos de Cuba. Posteriormente sesionarán las comisiones.

El Fórum Nacional de Estudiantes de Ciencias Agropecuarias Pinar del Río 2019 concluye el próximo viernes y en su programa están concebidos cursos de habilidades vinculadas con la botánica, sanidad vegetal y nutrición animal.

Otra parte del certamen se vinculará a la gestión de la información científico-técnica, la Silvicultura y el aprovechamiento de recursos forestales entre otros asuntos. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/191465-sesiona-en-pinar-del-rio-forum-estudiantil-de-ciencias-agropecuarias>



Radio Habana Cuba